

Boletín Número 13
Toluca, México, a 16 de mayo de 2013.

PRESENTAN INFORMES DE ACTIVIDADES EN LA COMISIÓN DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA Y DEMOCRÁTICA DEL IEEM

- El IEEM despliega actividades que contribuyen al fortalecimiento de la cultura política democrática, de la educación cívica y a la construcción de ciudadanía.

La Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto Electoral del Estado de México llevó a cabo una Sesión Ordinaria en la que desahogó una agenda de trabajo para conocer los avances relativos a las actividades que le competen, sesionando con todos sus integrantes, de conformidad con lo establecido en el acuerdo IEEM/CG/11/2013 aprobado por el Consejo General del IEEM.

Durante el desarrollo de la Sesión, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, se rindieron los informes con los que se dio cuenta del avance y desarrollo de las actividades desplegadas por la Dirección de Capacitación, la Unidad de Comunicación Social y el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, y se le dio la bienvenida a quienes se han integrado a los trabajos de esta Comisión, como es el caso del Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores y de los representantes de los partidos políticos.

En su carácter de Secretario Técnico de la Comisión, el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, dio a conocer la amplia gama de actividades y tareas realizadas en materia de fortalecimiento de la cultura política democrática, educación cívica, así como de promoción del voto en 2012, entre las que se encuentran los trabajos del Congreso Nacional de Cultura Política Democrática, la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia y las acciones que se despliegan para la organización de la 2ª Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos.

Por su parte, el Jefe de la Unidad de Comunicación Social, Juan Carlos Muciño González, refrendó el compromiso institucional que se ha desplegado en esta importante tarea y, en forma pormenorizada, dio cuenta de los alcances que se han tenido al dar cobertura y difusión a cada uno de los eventos y actividades organizados por el IEEM en materia de promoción y difusión de la cultura política democrática, así como de la realización de los programas “Entre Todos” y “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que se transmiten por Televisión Mexiquense y por la página de internet del Instituto, respectivamente.

En tanto, por parte del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, José Guadalupe Sánchez Fabián, Jefe del Departamento de Formación, informó sobre el desarrollo de las actividades de los posgrados que se imparten en dicho Centro, mientras que Ciro García Marín, Subdirector de Documentación y Promoción Editorial, dio a conocer el avance de las tareas relativas a la producción editorial del Instituto, las cuales se despliegan en forma ininterrumpida para abonar a la promoción de la cultura política democrática.

Durante el desarrollo de los trabajos, los integrantes de la Comisión coincidieron al señalar que las actividades reportadas se han efectuado con profesionalismo y eficiencia, pero deben evaluarse adecuadamente para mejorar y enriquecer los proyectos, programas y actividades que permitan mantener al Instituto a la vanguardia en esta materia.

Al respecto, se informó que el IEEM es el único organismo electoral que se ha preocupado por desplegar una importante labor académica, a través de los posgrados que ofrece y por contar con una producción editorial de vanguardia a nivel nacional, aspectos que contribuyen a fortalecer la cultura política democrática y la educación cívica.

La Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática es presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, en la que el Director Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García, funge como Secretario Técnico y los representantes de los partidos políticos participan activamente con sus propuestas, comentarios y observaciones para enriquecer los trabajos que se despliegan en este órgano colegiado.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social